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Ata da Vigésima Sexta Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Sexta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos treze de 

novembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos, na Sala das 

Sessões “Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no 

Edifício Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. 

Romilson Nascimento Silva. Vice-Presidente Sr. Afonso Lopes da Silva. 

Secretárias Sras. Cássia Murer Montagner e Inalda Lúcio de Barros Santana. 

Primeiramente, foi feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, 

de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador 

Ângelo Roberto Torres para proferir o seguinte texto: Livro de Jeremias – 

Capítulo 17, versículos 14 a 18: “Cura-me, Senhor, e eu ficarei curado; salva-

me, e eu serei salvo, porque tu és o meu louvor. Eles me dizem: ‘Onde está a 

palavra do Senhor? Que ela se cumpra!’ Eu nunca insisti contigo pedindo 

desgraças, nem fiquei desejando um dia de desastre, tu bem o sabes; tudo o que 

saiu de meus lábios está diante de ti. Não sejas motivo de medo para mim, pois 

é em ti que eu me refugio no dia da desgraça. Que fiquem envergonhados 

aqueles que me perseguem, e não eu; fiquem eles como medo, e não eu. Faze 

chegar para eles o dia da desgraça, destrói com dupla destruição”. A seguir, o 

Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presença 

dos seguintes Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato 

Neto, Ângelo Roberto Torres,  Cássia Murer Montagner, Cristiano José Cecon, 

Inalda Lúcio de Barros Santana,José Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo 

da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e Walter 

Luís Tozzi de Camargo. Ainda estava ausente na Sessão o Sr. David Hilário 

Neto. Constatando número regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes 

palavras: "Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou 

aberta a Sessão, dando início ao Expediente: primeiramente, foi colocada em  

votação a Ata da Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por 

unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela Mesa.  O Sr. Presidente 

registrou a presença do Vereador David Hilário Neto; a seguir, foi colocada em 

votação a ata da Décima Sexta Sessão Extraordinária, realizada aos seis de 

novembro de dois mil e dezoito, a qual foi aprovada por unanimidade de votos 

pelo Plenário a assinada pela Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a 

leitura da Matéria constante do Expediente:  pela ordem, o Sr. Ângelo Roberto 

Torres pediu a palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, 

II do Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria 

oriunda do Executivo Municipal, dos Requerimentos, das Indicações e das 
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Moções dos Senhores Vereadores, e da correspondência de diversos, lendo-se 

apenas as ementas, como constavam na pauta. Em discussão e votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos.  A seguir, do Senhor Prefeito, 

foram lidas as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício SEGOV nº 0926/2018 

dando resposta ao Requerimento nº 216/2018 do Sr. Romilson Nascimento 

Silva solicitando informações sobre a empresa responsável pela manutenção e 

substituição dos extintores de incêndio das escolas e creches municipais de 

Jaguariúna, entre outra questão;  2. Ofício SEGOV nº 0930/2018 dando 

resposta ao Requerimento nº 110/2018 do Sr. Afonso Lopes da Silva 

solicitando informações sobre o motivo de até 17/04/2018 não ter sido atendida 

a Indicação nº 131/2017 para reformar a quadra de Esportes da Praça Mogi 

Mirim, como refazer o piso e a devida demarcação da quadra; 3. Ofício 

SEGOV nº 0946/2018 dando resposta ao Requerimento nº 208/2018 do Sr. 

Afonso Lopes da Silva solicitando informações se existe pretensão para realizar 

pavimentação asfáltica e iluminação pública nas Estadas JGR-354 (Bairro 

Pinhalzinho) e HBR-10 (Estância Jatobá) e somente pavimentação asfáltica na 

Estrada 3 (Sítios e Pesqueiro Recanto); 4. Ofício SEGOV nº 0950/2018 dando 

resposta ao Requerimento nº 274/2018 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo 

solicitando informações sobre a possibilidade de contratação dos menores 

aprendizes oriundos do AJJA; 5. Ofício SEGOV nº 0954/2018 dando resposta 

ao Requerimento nº 033/2018 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 

informações se houve licitação e quando a mesma foi feita e qual o nome do 

proprietário da TV Artes, cujo container está localizado na caixa d’água do 

bairro Colinas do Castelo, bem como o valor estabelecido; 6. Ofício SEGOV nº 

0961/2018 dando resposta ao Requerimento nº 198/2018 do Sr. David Hilário 

Neto solicitando informações de quando será a conclusão do esgoto e asfalto do 

bairro Núcleo Urbano Residencial Parque Ana Helena; 7. Ofício SEGOV nº 

0962/2018 dando resposta ao Requerimento nº 270/2018 da Sra. Cássia Murer 

Montagner solicitando informações do motivo de até 08/10/2018 não está sendo 

cumprida a Lei nº 2.439/2017, que dispõe sobre o parcelamento de preços 

públicos de sepultamento e exumação no Município de Jaguariúna, e dá outras 

providências; 8. Ofício SEGOV nº 0963/2018 dando resposta ao Requerimento 

nº 112/2018 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações sobre a 

possibilidade de limpar e adequar para caminhadas, a pista de passeio ao redor 

do Parque Florianópolis; 9. Ofício SEGOV nº 0964/2018 dando resposta ao 

Requerimento nº 190/2018 da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando 

informações do porque até 13/08/2018 não foi atendida e respondida a 
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Indicação nº 133/2018, de sua autoria, para que seja feita pintura nas grades da 

Ponte “Pedro Abrucês”, que liga os bairros Nova Jaguariúna, Jardim Botânico, 

Colinas do Castelo ao centro da cidade e vice-versa; 10. Ofício SEGOV nº 

0965/2018 dando resposta ao Requerimento nº 276/2018 do Sr. Walter Luís 

Tozzi de Camargo solicitando informações sobre a data de criação da Comissão 

Permanente de Negociações para tratar de assuntos relativos aos Servidores 

Públicos Municipais e suas demandas. A seguir, dos Senhores Vereadores 

foram lidas as ementas das seguintes proposituras: Requerimentos: 1. Do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto - solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre qual critério adotado quanto à escolha da cor utilizada para a pintura da 

Praça Umbelina Bueno e se houve estudo de impacto sobre a paisagem urbana 

e patrimônio natural e cultural (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 2. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto - solicitando ao Executivo 

Municipal informações do porque não foi atendida a Indicação nº 001/2017 e o 

Requerimento nº 089/2017, ambos de autoria do Sr. Luiz Carlos de Campos, 

que se referem à construção de calçadas nos moldes do Parque Linear na Praça 

Emílio Marconato, Chácaras Primavera (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária 

de 06/11/2018);  3. Do Sr. Afonso Lopes da Silva - Silva - solicitando ao 

Executivo Municipal informar sobre a forma de funcionamento do Posto de 

Atendimento Veterinário do Bairro Roseira de Baixo (encaminhado da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018); 4. Do Sr. Afonso Lopes da Silva- Silva - 

solicitando ao Executivo Municipal informar como será o procedimento de 

transferência da UBS Central para a UBS do Bairro Nova Jaguariúna 

(encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 5. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva – solicitando a mudança do dia da 27ª Sessão Ordinária, de 

20 para 27 de novembro do corrente em virtude do feriado prolongado de 15 a 

20 de novembro (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 6. Do 

Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres - solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre o não atendimento do pedido da Indicação nº 

260/2018, por completo, faltando a feitura da Faixa de Pedestre (encaminhado 

da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 7. Da Sra. Tais Camellini Esteves –

Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal informar qual a previsão 

para que seja feito o recapeamento das vias, com o empréstimo feito no dia 

19/12/2017 (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 8. Da Sra. 

Tais Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal 

informar qual a previsão para aquisição de mais veículos especiais para o 

Município (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 9. Da Sra. 
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Tais Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal 

informar o motivo das consultas de dermatologista estarem acontecendo em 

outras cidades (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 10. Da 

Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal 

informar qual a possibilidade de aquisição de um aparelho de Ressonância 

Magnética no Hospital Municipal (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 11. Da Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao 

Executivo Municipal informar qual a possibilidade de melhorar e agilizar o 

atendimento do pronto socorro do Hospital Municipal (encaminhado da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018); 12. Da Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da 

Água, solicitando ao Executivo Municipal informar qual a previsão de 

construção de casas populares no Município (encaminhado da 25ª Sessão 

Ordinária de 06/11/2018); 13. Da Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da Água, 

solicitando ao Executivo Municipal informar qual a previsão de início da 

revitalização da Igreja Matriz Centenária de Santa Maria (encaminhado da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018); 14. Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao 

Executivo Municipal informar qual a previsão da implantação de Prontuário 

Eletrônico no Hospital Municipal (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 15. Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

informar qual o valor gasto total pelo Hospital por semestre; qual o repasse 

anual para o Hospital pelo Município e quais os valores arrecadados, por 

semestre, de outros benefícios/instituições (encaminhado da 25ª Sessão 

Ordinária de 06/11/2018); 16. Da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando ao 

Executivo Municipal informar porque até a data de 12/11/2018 não foi atendida 

a Indicação nº 100/2018 para que seja efetuada a repintura das marcações de 

orientação no cruzamento da Rua Rondônia com Rua Alagoas e Rua José Alves 

Guedes, no bairro Jardim Sônia; 17. Da Sra. Cássia Murer Montagner 

solicitando ao Executivo Municipal informar porque até a data de 12/11/2018, 

não foi atendida a Indicação nº 255/2018 para que seja efetuada a repintura das 

marcações de orientação no cruzamento da Rua Cel. Amâncio Bueno e Rua 

Santa Catarina, no Jardim Sônia; 18. Da Sra. Cássia Murer Montagner 

solicitando ao Executivo Municipal informar qual a atual situação dos 

brinquedos nas creches e quando vai ser feita a aquisição de novos brinquedos 

para as creches; 19. Do Sr. Afonso Lopes da Silva – SILVA solicitando ao 

Executivo Municipal informar como é distribuído o soro antiofídico no 

Município, e em caso de picada como é feito o procedimento;  20. Do Sr. José 

Muniz solicitando ao Executivo Municipal informar se existe a possibilidade de 
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utilizar o espaço do antigo Museu Ferroviário, no Centro Cultural, para 

acomodação da FEART. Indicações: 1. Do Sr. Luiz Carlos de Campos - 

solicitando ao Executivo Municipal colocação de ponto de ônibus com 

cobertura na Avenida Rinaldi - Vila Jorge Zambom, sentido bairro-centro, para 

atender aos usuários da linha Jaguariúna-Campinas (encaminhada da 25ª Sessão 

Ordinária de 06/11/2018); 2. Do Sr. Ângelo Roberto Torres - Neguita Torres- 

solicitando ao Executivo Municipal construção de lombada, na Rua Manoel 

Ribeiro Caiado, próximo ao nº 79, no Loteamento São Pedro (encaminhada da 

25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 3. Do Sr. Ângelo Roberto Torres - 

Neguita Torres - solicitando ao Executivo Municipal construção de duas 

lombadas, na Rua Paulo Tenan, sendo a primeira próxima ao nº 47 e a segunda 

próximo ao nº 79, no Loteamento São Pedro (encaminhada da 25ª Sessão 

Ordinária de 06/11/2018); 4. Do Sr. Ângelo Roberto Torres - Neguita Torres - 

solicitando ao Executivo Municipal troca de placas indicativas das ruas do 

Loteamento São Pedro, que estão apagadas (encaminhada da 25ª Sessão 

Ordinária de 06/11/2018); 5. Do Sr. Afonso Lopes da Silva - Silva - solicitando 

ao Executivo Municipal reforma da calçada da Rua Amazonas no trecho entre a 

UPA e a Av. Alexandre Marion, paralela àquela Unidade de Saúde e a linha 

férrea (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 6. Do Sr. Ângelo 

Roberto Torres – Neguita Torres - solicitando ao Executivo Municipal 

sinalização de solo nas ruas do Loteamento São Pedro: faixa de pedestre e 

sinalização “Pare” (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 7. Da 

Sra. Cássia Murer Montagner - solicitando ao Executivo Municipal repintura 

das marcações de orientação no retorno da Avenida Antonio Pinto Catão, 

próximo à UPA, no bairro Planalto (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 8. Da Sra. Cássia Murer Montagner - solicitando ao Executivo 

Municipal troca de lâmpadas de iluminação na Avenida Vicenzo Granghelli, no 

bairro Dr. João Aldo Nassif (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 9. Do Sr. José Muniz solicitando ao Executivo Municipal 

operação tapa buracos na rua José Frazato, bairro Santo Antonio (encaminhada 

da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 10. Da Sra. Tais Camellini Esteves – 

Tais da Água solicitando ao Executivo Municipal  manutenção na ponte do rio 

Camanducaia (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 11. Da 

Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao Executivo Municipal  

poda do mato no bairro Dona Irma (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 12. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao 

Executivo Municipal  Operação tapa buracos, na Avenida Luciano Vlademir 
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Poltroneiri, próximo ao Supermercado Bon-Netto (encaminhada da 25ª Sessão 

Ordinária de 06/11/2018); 13. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água 

solicitando ao Executivo Municipal  operação tapa buracos na JGR 010 – 

estrada do Condomínio Ana Helena (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 14. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao 

Executivo Municipal  colocação de academia ao ar livre no Parque dos Lagos 

(encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 15.Da Sra. Inalda Lúcio 

de Barros Santana – Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo Municipal 

manutenção em todo o madeiramento do Parque Luiz Barbosa, bem como no 

bebedouro da entrada do mesmo (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 16. Do Sr. José Muniz solicitando ao Executivo Municipal a 

realização de convênios com clínicas psiquiátricas; 17. Do Sr. José Muniz 

solicitando ao Executivo Municipal a manutenção e religação das câmeras de 

segurança do Pronto Socorro. Moções: 1. Do Sr. Ângelo Roberto Torres - 

Neguita Torres - de congratulações e louvor aos alunos Izadora Nogueira da 

E.M. “Profª Sada Salomão Hossri e Gabriel de Souza Conceição da E.M. “Cel. 

Amâncio Bueno”, pela conquista do Segundo e Terceiro lugares, 

respectivamente, no 20º Concurso de Redação “EPTV na Escola 2018” 

(encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 2. Do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto - de Pesar pelo passamento do Sr. Luís Vanderlei Roberto, 

ocorrido em 18 de outubro p.p., nesta cidade, aos 52 anos” (encaminhada da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018); 3. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto - de Pesar 

pelo passamento do Sr. José Geraldo Toniatti, ocorrido em 15 de outubro p.p., 

nesta cidade, aos 90 anos (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 4. Do Sr. Afonso Lopes da Silva - Silva - Congratulações e 

Louvor à realização da Feira do Produtor Rural de Jaguariúna, inaugurada dia 

12 de outubro pp. e que acontece em todas as sextas-feiras, no Parque dos 

Lagos (encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 5. Do Sr. David 

Hilário Neto de pesar pelo passamento do Sr. Nelson João Colombini, ocorrido 

no dia 27 de outubro corrente, aos 69 anos de idade, nesta cidade (encaminhada 

da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 6. Do Sr. Cristiano José Cecon de 

congratulações e louvor à Equipe Jaguar Team pelo sucesso na Copa do Interior 

de Triathlon, na cidade de Itatiba, no último dia 04 de novembro corrente 

(encaminhada da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 7. Do Sr. Cristiano José 

Cecon de pesar pelo passamento do Sr. Armando Fontanella ocorrido no dia 01 

de novembro corrente, aos 91 anos de idade, nesta cidade (encaminhada da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018); 8. Dos Srs. Luiz Carlos de Campos, Alfredo 
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Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, José Muniz, Rodrigo da Silva Blanco 

de congratulações e louvor aos eleitos nas Eleições de 2018, para Presidente da 

República Federativa do Brasil, Jair Messias Bolsonaro e para Governador do 

Estado de São Paulo, João Dória. A seguir, foram lidas as ementas das 

seguintes correspondências de Diversos: 1. Of. SETUC 545/2018 da Sra. 

Secretária Municipal de Turismo e Cultura, agradecendo a Moção nº 109/2018, 

da Sra. Cássia Murer Montagner de congratulações e louvor à Secretária de 

Turismo e Cultura – Maria das Graças H. Albaran dos Santos, por proporcionar 

o passeio no dia 09 de outubro de Maria Fumaça aos alunos do Projeto “Meio 

Ambiente”, da Escola Adone Bonetti (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018); 2. Of. SETUC 5462018 da Sra. Secretária Municipal de Turismo e 

Cultura, agradecendo a Moção nº 107/2018, do Sr. David Hilário Neto de 

congratulações e louvor à Escola das Artes de Jaguariúna pela apresentação da 

peça “A família Addams”, ocorrida no Teatro Municipal Dona Zenaide, de 27 

de setembro a 6 de outubro, com arrecadação de leite em benefício ao Fundo 

Social de Solidariedade (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 

3. Processo nº 015/2018, do Departamento de Finanças e Contabilidade da 

Câmara Municipal de Jaguariúna, referente ao balancete mensal relativo às 

Receitas e Despesas da Câmara Municipal de Jaguariúna de agosto de 2018 

(encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018); 4. Processo nº 

016/2018, do Departamento de Finanças e Contabilidade da Câmara Municipal 

de Jaguariúna, referente ao balancete mensal relativo às Receitas e Despesas da 

Prefeitura Municipal de Jaguariúna de agosto de 2018 (encaminhado da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018). A seguir, o Sr. Presidente colocou em 

votação as seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de 

discussão, deveriam proceder de acordo com o Art.154, alínea única, do R.I., 

alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91): pela ordem,  o Sr. Romilson 

Nascimento Silva pediu a palavra e apresentou requerimento verbal, baseado no 

Art. 243, I, e § 3°do Regimento Interno, solicitando que a votação das 

proposituras acontecesse pelo processo simbólico, onde os que estivessem de 

acordo permaneceriam sentados, e os contrários se levantariam, visto o 

acúmulo de proposituras; em discussão e votação o requerimento verbal, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou 

em votação as  proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 

1º do Artigo 243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis 

permanecessem sentados, e os que fossem contrários ficassem em pé: 1. 

Requerimento do Sr. Alfredo Chiavegato Neto - solicitando ao Executivo 
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Municipal informações sobre qual critério adotado quanto à escolha da cor 

utilizada para a pintura da Praça Umbelina Bueno e se houve estudo de impacto 

sobre a paisagem urbana e patrimônio natural e cultural (encaminhado da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Alfredo Chiavegato Neto - 

solicitando ao Executivo Municipal informações do porque não foi atendida a 

Indicação nº 001/2017 e o Requerimento nº 089/2017, ambos de autoria do Sr. 

Luiz Carlos de Campos, que se referem à construção de calçadas nos moldes do 

Parque Linear na Praça Emílio Marconato, Chácaras Primavera (encaminhado 

da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 3. Requerimento do Sr. Afonso Lopes da Silva - Silva - 

solicitando ao Executivo Municipal informar sobre a forma de funcionamento 

do Posto de Atendimento Veterinário do Bairro Roseira de Baixo (encaminhado 

da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 4. Requerimento do Sr. Afonso Lopes da Silva- Silva - 

solicitando ao Executivo Municipal informar como será o procedimento de 

transferência da UBS Central para a UBS do Bairro Nova Jaguariúna 

(encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento do Sr. Romilson 

Nascimento Silva – solicitando a mudança do dia da 27ª Sessão Ordinária, de 

20 para 27 de novembro do corrente em virtude do feriado prolongado de 15 a 

20 de novembro (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento do 

Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres - solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre o não atendimento do pedido da Indicação nº 

260/2018, por completo, faltando a feitura da Faixa de Pedestre (encaminhado 

da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 7. Da Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da Água, 

solicitando ao Executivo Municipal informar qual a previsão para que seja feito 

o recapeamento das vias, com o empréstimo feito no dia 19/12/2017 

(encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8, Requerimento da Sra. Tais 

Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal informar 

qual a previsão para aquisição de mais veículos especiais para o Município 

(encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 9. Requerimento da Sra. Tais 

Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal informar 
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o motivo das consultas de dermatologista estarem acontecendo em outras 

cidades (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi 

o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 10. Requerimento da Sra. Tais 

Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal informar 

qual a possibilidade de aquisição de um aparelho de Ressonância Magnética no 

Hospital Municipal (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 11. Requerimento 

da Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo 

Municipal informar qual a possibilidade de melhorar e agilizar o atendimento 

do pronto socorro do Hospital Municipal (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária 

de 06/11/2018) , em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

12. Requerimento da Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao 

Executivo Municipal informar qual a previsão de construção de casas populares 

no Município (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 13. Requerimento 

da Sra. Tais Camellini Esteves –Tais da Água, solicitando ao Executivo 

Municipal informar qual a previsão de início da revitalização da Igreja Matriz 

Centenária de Santa Maria (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018), em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 14. 

Requerimento do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

informar qual a previsão da implantação de Prontuário Eletrônico no Hospital 

Municipal (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 15. Requerimento do Sr. 

David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal informar qual o valor 

gasto total pelo Hospital por semestre; qual o repasse anual para o Hospital pelo 

Município e quais os valores arrecadados, por semestre, de outros 

benefícios/instituições (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), 

em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos;16. 

Requerimento da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando ao Executivo 

Municipal informar porque até a data de 12/11/2018 não foi atendida a 

Indicação nº 100/2018 para que seja efetuada a repintura das marcações de 

orientação no cruzamento da Rua Rondônia com Rua Alagoas e Rua José Alves 

Guedes, no bairro Jardim Sônia, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 17. Requerimento da Sra. Cássia Murer Montagner 

solicitando ao Executivo Municipal informar porque até a data de 12/11/2018, 

não foi atendida a Indicação nº 255/2018 para que seja efetuada a repintura das 

marcações de orientação no cruzamento da Rua Cel. Amâncio Bueno e Rua 
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Santa Catarina, no Jardim Sônia, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 18. Requerimento da Sra. Cássia Murer Montagner 

solicitando ao Executivo Municipal informar qual a atual situação dos 

brinquedos nas creches e quando vai ser feita a aquisição de novos brinquedos 

para as creches, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

19. Requerimento do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva, solicitando ao 

Executivo Municipal informar como é distribuído o soro antiofídico no 

Município, e em caso de picada como é feito o procedimento, em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 20. Requerimento do Sr. José 

Muniz solicitando ao Executivo Municipal informar se existe a possibilidade de 

utilizar o espaço do antigo Museu Ferroviário, no Centro Cultural, para 

acomodação da FEART, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 21. Moção do Sr. Ângelo Roberto Torres - Neguita Torres - de 

congratulações e louvor aos alunos Izadora Nogueira da E.M. “Profª Sada 

Salomão Hossri e Gabriel de Souza Conceição da E.M. “Cel. Amâncio Bueno”, 

pela conquista do Segundo e Terceiro lugares, respectivamente, no 20º 

Concurso de Redação “EPTV na Escola 2018” (encaminhado da 25ª Sessão 

Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade 

de votos; 22. Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto - de Pesar pelo 

passamento do Sr. Luís Vanderlei Roberto, ocorrido em 18 de outubro p.p. 

nesta cidade, aos 52 anos (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018) , em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 23. 

Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto - de Pesar pelo passamento do Sr. José 

Geraldo Toniatti, ocorrido em 15 de outubro p.p., nesta cidade, aos 90 anos 

(encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 24. Moção do Sr. Afonso Lopes da 

Silva - Silva - Congratulações e Louvor à realização da Feira do Produtor Rural 

de Jaguariúna, inaugurada dia 12 de outubro pp. e que acontece em todas as 

sextas-feiras, no Parque dos Lagos (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 

06/11/2018), em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 25. 

Moção do Sr. David Hilário Neto de pesar pelo passamento do Sr. Nelson João 

Colombini, ocorrido no dia 27 de outubro corrente, aos 69 anos de idade, nesta 

cidade (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 26. Moção do Sr. Cristiano José 

Cecon de congratulações e louvor à Equipe Jaguar Team pelo sucesso na Copa 

do Interior de Triathlon, na cidade de Itatiba, no último dia 04 de novembro 

corrente (encaminhado da 25ª Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi 
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a mesma aprovada por unanimidade de votos; 27. Moção do Sr. Cristiano José 

Cecon de pesar pelo passamento do Sr. Armando Fontanella ocorrido no dia 01 

de novembro corrente, aos 91 anos de idade, nesta cidade (encaminhado da 25ª 

Sessão Ordinária de 06/11/2018), em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 28. Moção dos Srs. Luiz Carlos de Campos, Alfredo 

Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, José Muniz, Rodrigo da Silva Blanco 

de congratulações e louvor aos eleitos nas Eleições de 2018, para Presidente da 

República Federativa do Brasil, Jair Messias Bolsonaro e para Governador do 

Estado de São Paulo, João Dória, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos 

senhores Vereadores, que quisessem fazer uso por cinco minutos e quarenta e 

seis segundos, seguindo ordem de inscrição em livro, sem apartes conforme § 

3º do Art. 154 do R.I., versando sobre Temas Livres, lembrando que a ordem 

das inscrições seria a da Vigésima Quinta Sessão Ordinária, tendo em vista ter 

se esgotado o tempo do Expediente daquela sessão, conforme § 5º do Art. 154 

do R.I.: pela ordem, tomou a palavra a Sra. Cássia Murer Montagner que 

cumprimentou a todos, aos Colegas Vereadores, aos Colegas da Mesa, ao Sr. 

Presidente, aos Servidores da Casa, e que ela ia falar muito rapidamente, era 

sobre um requerimento que ela fez sobre a questão dos brinquedos nas creches, 

e que era uma situação que vinha lhe preocupando, e que vinha recebendo 

algumas, podia chamar assim de advertências, alguns avisos, de que os 

brinquedos na creches, eles já estavam muito... eram poucos, estavam 

quebrados, e fazia muito tempo que eles não eram comprados, por isso ela 

pediu, através daquele requerimento, que a Secretaria da Educação, que a 

Prefeitura localizassem para eles qual era a real situação desses brinquedos, e 

lhes dissesse quando iriam ser adquiridos novos, porque era muito importante 

eles saberem que aqueles brinquedos faziam parte do desenvolvimento das 

crianças na creche e também melhoravam muito a condição de trabalho dos 

profissionais; disse que esperava que a Prefeitura, prontamente, lhes 

respondesse, mas, mais importante, que recolocasse esses brinquedos, e que ela 

iria esperar a resposta primeiro, mas enfim, o que eles sabiam que fazia um 

tempo que eles não eram repostos, e agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. 

Cristiano José Cecon que cumprimentou a todos, dizendo que o Jaguar Team de 

Triathlon tinha conquistado o título de campeã do Interior, naquele final de 

semana, ela tinha o apoio da Secretaria de Esportes, e queria parabenizar a 

todos, e a seguir disse que queria falar de um tema um pouco difícil que era 

sobre Religião, e que ele tinha ficado um pouco assustado com a atitude da 
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jornalista Miriam Leitão que contestou o Jair Bolsonaro no dia da vitória dele, 

por ele ter feito uma oração a Deus, e que ele não vinha falar ali como católico, 

como evangélico, e que ele ainda estava se encontrando, então, ele não vinha 

brigar por uma placa, ele vinha brigar por Jesus, que ele tinha certeza que Ele o 

olhava, mesmo sabendo de suas falhas, que Ele estava com sua família, mesmo 

ele perdendo sua mãe, ele sabia que isso era uma parte da vida, mas o que 

acontecia com esses vinte anos do “Guerreiros da Paz”, era que ele tinha 

perdido muitas crianças, que ele não conseguiu salvar a vida do mundo do 

crime, das drogas, e que ele tinha chegado à conclusão que só com Deus ele iria 

conseguir salvar aquelas crianças, e como ele não era a pessoa mais certa para 

pregar a Palavra, ele tinha o trabalho com a religião e eles começaram agora, 

desde a semana anterior, o Projeto “Lutando e Adorando”, e que ele não tinha 

nenhum cunho com o Município para não ter o vínculo laico, onde as crianças, 

antes do treino, iriam ter que estudar quinze minutos a Palavra de Deus, e que 

se ela quisesse treinar de graça, laicamente, a troco de nada, ela tinha oito 

parques na cidade, porém, o núcleo que eles estavam abrindo perto do Hospital 

e no Bom Jardim, era o “Lutando e Adorando”, e que ela tinha um preço, ela 

iria ganhar quimono, ela iria treinar de graça, só que quinze minutos ela teria 

que estudar a Palavra de Deus, só que não tinha cunho político, porque ele 

queria convidar todas as pessoas que tinham um conhecimento, não um 

conhecimento religioso, mas que pudesse dar uma palavra de ajuda àquelas 

crianças, todas iriam ter alguns minutos para conversar com as crianças para ele 

tentar, de alguma forma, perder menos crianças para o tráfico, para o uso de 

drogas e para a prostituição infantil que, infelizmente, isso tinha, e que eles 

viam a atitude da Miriam Leitão em querer tirar a oportunidade do atual 

Presidente e falar de uma coisa muito importante; convidou a todos que 

quisessem participar desse projeto “Lutando e Adorando”, e que garantia que 

iria convidar a cada um para que participassem daquele projeto, que era um 

sonho que ele sempre teve e estaria sendo realizado, e que na próxima sessão 

ele queria apresentar a pessoa que iria tocar, que era o Gláucio Lelis, que era 

pastor, só que eles tiraram o nome “pastor” para não ficar com a conotação 

religiosa e era campeão brasileiro de Jiu Jitsu; agradeceu a todos, desejando boa 

noite; a seguir, tomou a palavra o Sr. David Hilário Neto que cumprimentou a 

todos, Presidente da Casa, funcionários, público presente, dizendo que vinha 

retomar um assunto que vinha falando nas últimas sessões, referente à questão 

de psicólogos, fonos, nas escolas, e que no início do ano foi cortada grande 

parte dos psicólogos e das fonos, e que ficou um abandono total, a Educação só 
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trabalhando em cima de índices, esquecendo do verdadeiro aprendizado das 

crianças; disse que os professores reivindicavam isso, diariamente, pois sentiam 

a dificuldade dentro da sala de aula, sem ter para quem recorrer e nada estava 

sendo feito; disse que tinha questionado a Secretária, fazia um tempo atrás, 

numa reunião que teve do Conselho de Educação, e foi dito que seria resolvido, 

seria via Saúde e que foi um jogando para o outro; disse que a grande questão 

era que o ano estava acabando, iriam entrar em período de férias, iria se iniciar 

em fevereiro, e que não viu nada prático sendo feito, porque o recuso do ano 

anterior foi mandado para a Educação, quando eles votaram ali e não foi 

mandado nada para a Casa se seria via Saúde para eles conseguirem mexer no 

orçamento; disse que estava lhe preocupando bastante, porque a forma que 

estava aparecendo era que estavam empurrando com a barriga mais um pouco, 

e quem estava sofrendo com tudo isso, eram as crianças e os jovens que 

estavam sendo, simplesmente, abandonados à mercê dos alunos bons 

conseguirem puxar esses índices, mas aquelas pessoas que tinham mais 

dificuldades, que precisavam, aquelas famílias mais necessitadas, que não 

tinham uma condição de sustentar um atendimento particular, ficava em total 

abandono; disse de deixar aquele registro, mais uma vez ele estava cobrando a 

Administração Pública, a Educação, a Saúde, de quem iria tomar conta de tudo 

isso e quando iria ser resolvido, porque o ano que viria iria chegar e as crianças 

precisavam desse atendimento, que sempre foi de suma importância na cidade e 

sempre aconteceu há muitos anos, o PAS foi feito em dois mil e cinco e, 

simplesmente, foi desmantelado naquele ano de dois mil e dezoito; disse que 

ficava ali seu repúdio à Secretaria e que esperava uma posição o quanto antes e 

muito agradeceu; a seguir, tomaria a palavra a Sra. Inalda Lúcio de Barros 

Santana, que a passou; tomou a palavra o Sr. José Muniz que cumprimentou a 

todos, iniciando sua fala parabenizando ao Cristiano pelo projeto dele e que 

esse era o caminho, e que achava que todos eles deveriam ter aquela visão e, 

infelizmente, enquanto o povo não colocasse na cabeça o ensinamento que sem 

Jesus não se era ninguém não iria melhorar isso daí, esse lado, infelizmente, 

eles estavam aí há dezesseis anos no poder, e como o Fred falava, sem falar de 

Jesus, estavam aí nessa catástrofe feia que eles estavam no hoje,  e que estava 

feia a coisa, e parabenizou ao Cristiano;  a seguir disse que iria falar rapidinho, 

como a Cássia tinha falado, de um requerimento seu ali, sobre a FEART, e que 

ele esteve lá no domingo e que estava comentando com o Fred, naquele 

momento, que eles estavam numa situação meio precária, ainda mais ali, na 

entrada da cidade,  as barracas, as armações todas enferrujadas, as tendas todas 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

136 

 

rasgadas, e que naquele local iam turistas do Brasil inteiro, e que falaram que 

tinha pessoas até do Irã lá, do Iraque, que passavam ali e viam a situação que 

estavam ali, uma cidade turística igual a deles, tinham ali a cultura que era 

reconhecida, e eles estavam naquela situação ali; disse que passou por lá e viu o 

antigo museu, estava vazio, e que estava pedindo ali que tivesse a possibilidade 

de estar cedendo aquele espaço para eles e que não sabia o que poderia ser feito 

ali para eles, e que eram pessoas velhas da cidade, pessoas que estavam ali, e 

que nem iria falar que era para ganhar o pão deles, mas estavam ali fazendo o 

que eles gostavam, eles gostavam de estar ali, eles gostavam de atender aos 

turistas que iam ali, e que achava que cabia a eles, Vereadores, estarem dando 

uma força para eles lá, e que ele não sabia, mas achava que alguma coisa 

deveria ser feita, aproveitar que o Valdir estava na assembleia, Secretário de 

Governo, se ele poderia ver isso para eles,  e que o tempo fechava lá no Japão, 

eles precisavam sair correndo, recolher tudo ali, senão os ventos levavam tudo 

embora, molhava tudo, e que ficava ali o pedido dele, e o seu apelo, e que eles 

pudessem estar juntos naquela causa, pelo menos dando condições melhores 

para quem estava trabalhando; desejou boa noite a todos e agradeceu; a seguir, 

tomariam a palavra os Srs. Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco e 

Tais Camellini Esteves que a passaram; tomou a palavra o Sr. Walter Luís 

Tozzi de Camargo que cumprimentou a todos, dizendo que sua fala seria 

primeiro para parabenizar o requerimento que a Vereadora encaminhou sobre 

os parquinhos, os brinquedos, e que não parecia, mas esse tipo de ação era um 

instrumento pedagógico, importante numa unidade escolar, e que precisavam 

pensar, sim, nessa renovação constante, até para poderem atualizar esse tipo de 

atividade dentro das escolas; parabenizou à Vereadora pela iniciativa; disse que 

outra situação ali aventada pelo Vereador David, com relação àquelas crianças 

que tinham necessidades especiais que no hoje estavam sem ser atendidas, 

porque eles não sabiam quem iria pagar a conta; disse que era um apontamento 

do Tribunal de Contas que não podia sair pela Educação, entretanto a Saúde 

também não entendia que fosse dela a atribuição, enfim, eles estavam naquele 

impasse ao longo daquele ano todo e que estiveram presentes, ele, a Vereadora 

Cássia e o Vereador David na reunião do Conselho Municipal de Educação 

para tratarem daquele assunto e acompanharem o andamento; daquela reunião 

avançou uma discussão dentro do Executivo para tentar achar uma solução 

disso, e que só o pai e a mãe que, realmente, vive essa realidade, sentia muito 

na pele, essa ausência desse serviço, e aquelas crianças mereciam muito 

respeito sim, e esperava que o Executivo encontrasse a solução disso o mais 
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breve possível para o próximo ano de dois mil e dezenove; parabenizou, 

também, o Vereador Cristiano Cecon pelo projeto, ele teve a oportunidade de 

conhecer as pessoas que estavam envolvidas nele, disse ao Cristiano, e disse 

que a iniciativa do Vereador era muito louvável e achava que nenhuma 

sociedade vivia sem Deus, independente da religião e da crença, mas Deus 

estava acima de tudo, sim, e que eles precisavam ter esse foco na vida deles, e 

que achava que o esporte associado a isso, também, vinha acrescentar valores 

na formação dessas crianças, desses jovens; parabenizou ao Vereador por ele 

estar à frente daquele projeto; a seguir, disse que gostaria de registrar ali uma 

situação que os preocupava muito; na sexta feira anterior houve um decreto 

baixado pela Administração com relação ao corte de horas extras e 

contingenciamento de gastos, e que muitos servidores os procuraram relatando 

a preocupação de alguns serviços serem comprometidos para isso, serviços 

muitas vezes essenciais em virtude de não ter quantidade suficiente de 

funcionários que poderiam comprometer o andamento, exemplo era o serviço lá 

do Velório, poderia ter algum tipo de adequação necessária para não prejudicar 

o trabalho; alguns vigilantes, também, ter a necessidade de ter essa exceção à 

regra, para poder não comprometer o trabalho em Parques e repartições 

públicas, e que achava que era uma preocupação recorrente do servidor; disse 

que outro setor que lhe chegou ao conhecimento, também, de restrições, seria o 

Conselho Tutelar, até com o corte das horas extras do motorista e que isso 

prejudicaria o atendimento daquele órgão diante de algumas solicitações aos 

finais de semana, à noite, independente do horário; disse que gostaria de 

encaminhar, ali, através da tribuna da Câmara, registrar em ata, e também na 

pessoa do senhor Secretário, Sr. Valdir Parisi, que levasse à Administração a 

preocupação deles, a regra era importante, necessária, no momento de 

contenção de gastos, sim, mas não podiam jamais prejudicar o andamento e os 

serviços da cidade; desejou que os gestores tomassem muito cuidado na hora de 

fazer essa adequação dessa regra à realidade para não terem que, muito em 

breve, estarem ali tendo que relatar problemas ocorridos diante desse 

contingenciamento se não fosse muito bem planejado; agradeceu a todos pela 

atenção e desejou boa noite; a seguir, tomou a palavra o Sr. Afonso Lopes da 

Silva que cumprimentou a todos os presentes, dizendo que tinha apresentado 

uma moção, agradeceu a todos pelo apoio, pela  votação, homenageando a 

questão da Feira do Produtor Rural, e que ele esteve presente lá e que dava 

gosto, orgulho, que as pessoas que estavam expondo lá seus produtos, 

vendendo, de estarem fazendo aquele tipo de trabalho, de estarem colocando 
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aqueles produtos com tanto carinho, diretamente para a população, vendendo 

diretamente da população, e que ele sentiu que o pessoal estava contente com 

esse projeto e que eles precisavam, realmente, dar o apoio que eles mereciam, 

continuar incentivando esse tipo de atividade que, na verdade, era um jeito de 

se gerar renda, era um jeito de se valorizar o trabalho de cada um que expunha 

naquela feira; disse que outra questão, também, que ele gostaria de discutir ali 

com eles, era sobre um requerimento que ele apresentou sobre a questão do 

soro antiofídico, e que não sabia se eles tinham acompanhado na televisão, o 

caso de Amparo, que a pessoa foi picada por cobra, e que ele não sabia disso, 

que se ia vivendo e aprendendo, e não sabia se alguns Vereadores sabiam, mas 

ele teve que aguardar o soro vir da Unicamp, e que ele, Afonso, ficou 

preocupado que, depois disso, alguns moradores de Jaguariúna, vendo aquela 

situação, lhe procuraram e perguntaram como era feito em Jaguariúna, e aí ele 

entrou com aquele requerimento, justamente, pedindo explicações, e pelo que 

ele estava sabendo por cima, e que ainda não viu a resposta oficial, mas era o 

mesmo procedimento que foi feito em relação à Amparo, porque aquele serviço 

era feito em setores referenciados do Estado, tinha todo um controle do 

Ministério da Saúde e, pelo que ele sabia, era o mesmo procedimento da 

Unicamp, então, era uma situação que eles tinham que ver qual seria a resposta 

da Secretaria de Saúde, mas também lhes preocupava, pois a partir do momento 

que eles sabiam que era uma zona rural e tinha muito mato, poderia falar assim, 

em Jaguariúna, podia acontecer e já tinha acontecido outros casos, mas era uma 

questão para eles ficarem, realmente, de olho e que eles não podiam admitir 

que, em pleno século vinte e um, com a tecnologia que eles viam, com muito 

avanço, uma pessoa morresse por picada de cobra, era um absurdo se se fosse 

comparar com o desenvolvimento que eles assistiam em relação a vários 

setores, e que ele entrou com aquele requerimento pedindo explicação e se 

fosse o caso, conforme a resposta da Secretaria de Saúde, eles tinham que ver 

como era que mudaria essa questão para que as pessoas não ficassem 

desassistidas quando acontecesse um acidente como aconteceu lá em Amparo; 

agradeceu;  a seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que 

cumprimentou a todos, em especial ao ex Presidente da Casa, Adilson, e o 

agradeceu pela presença; ex Presidente, Valdir, Xanddy, Vereador, e a todos os 

presentes; a seguir, disse, primeiramente, que gostaria a público, de agradecer o 

trabalho da Guarda Municipal ou da Polícia Municipal, com relação ao evento 

que tinha acontecido na Red, no final de semana, onde teve a “Feira do Brás”, 

ou a “Feira da Madrugada”, e entre outras coisas disse  que sabia que tinha 
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acontecido, e mais a Guarda, assim como o Departamento de Fiscalização, a 

Secretaria de Indústria e Comércio, exerceu um papel fiscalizador lá e coibiu 

um pouco, realmente, a atividade das pessoas que estavam ali, providas de 

material duvidoso; disse que os comerciantes pediram que ele transmitisse esse 

agradecimento aos órgãos que ali exerceram o seu papel e pediram, também, 

para que eles, da Câmara Municipal, pudessem promover alguma legislação, no 

sentido de coibir esse tipo de feira no Município, haja visto que trazia um 

prejuízo muito grande ao comércio local, fazendo com que deixasse de vender, 

enfim, numa época como no hoje, não podiam fomentar esse tipo de trabalho 

informal; a seguir teceu um comentário com relação ao requerimento que muito 

bem tinha feito pela Cássia com relação aos brinquedos nas escolas e que, 

realmente, existia a necessidade de ter essa manutenção, e que eles fossem 

trocados, e que iria até citar um exemplo ali, disse à Vereadora Cássia, que ali 

na Praça municipal ali do centro, os brinquedos foram trocados, tinha um 

brinquedo novinho ali, que poderia estar em todas as escolas, e que não sabia se 

tinha sido trocado por parte do Município, mas sabia que o brinquedo ali estava 

muito bem utilizado ( a Sra. Cássia disse que os brinquedos bonecas, carrinhos, 

esse tipo de brinquedo, também, que eles tinham que utilizar); o Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto disse que seria interessante trocá-los mesmo e ter uma 

manutenção sempre periódica; a seguir, disse também, de parabenizar o Cecon 

pelo seu projeto e disse que a religião, disse ao Cecon, achava que tinha que 

fazer parte sim de toda discussão, de todo o Governo, e que a minoria falava 

que não se tinha que discutir religião, a minoria, e que eles não podiam ficar à 

mercê da minoria sempre, e que tinham que respeitar, todo mundo tinha sua 

religião, e que ele gostava muito de dizer que o mundo, desde quando ele foi 

concebido, eram vários continentes que eles tinham no mundo, no Planeta 

Terra, cercado por água, e que se se pegasse cada ilha que existisse em outrora, 

cada continente, independente da religião, tinham um temor a um Ser, que ele 

queria entender que fosse Deus; os continentes nem se comunicavam, mas 

sempre tinha uma força em cada continente, que os seres que lá habitavam os 

respeitavam, e voltava a dizer que ele achava que era Deus, e que achava que 

Deus tinha que estar presente nessa força e no temor que eles tinham que ter a 

Ele, porque se eles imaginassem que não tinham que ter temor a Deus e que 

eles não iam prestar contas a Ele no futuro, aí, realmente, eles estariam vivendo 

no mundo do cão, aí ninguém respeitava o ser humano, e que ele achava que 

isso tinha que existir, sim, ali naquela Casa Municipal eles sempre respeitaram 

as minorias, sempre existiu a discussão, o parlamento, a votação e ali eles 
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tinham o Crucifixo, eles tinham a Padroeira do Município, respeitando tudo 

aquilo que as outras religiões pregavam; disse achar que eles tinham sempre 

que estar discutindo, sempre respeitando as opiniões, e a maioria tinha que 

prevalecer sempre; parabenizou o projeto do Vereador, desejou que, realmente, 

ele conseguisse, que tivesse êxito e se, realmente, ele conseguisse salvar 

pessoas através da Palavra, e nada melhor do que a Palavra com as pessoas, se 

sentar, conversar, dialogar, para tentar mostrar um caminho; parabenizou e 

voltou a dizer que eles tinham que estar sempre falando a respeito disso e que 

ele também ficou sabendo daquele fato que ocorreu e que era pena, porque se 

lembrar num momento de euforia em agradecer à pessoa que talvez tenha dado 

mais força a ele para continuar na batalha que foi Deus, que deu até o direito à 

vida, porque do jeito que foi aquela intolerância naquela campanha, que 

tentaram matá-lo, e que achava que ele tinha que agradecer mesmo, e que feliz 

daquela pessoa que, naquele momento, pôde ao invés de se pronunciar à Nação,  

de uma forma política, deu graças a quem, realmente, merecia toda a graça; 

parabenizou, dizendo que o comentário que tinha vindo daquela pessoa que, 

realmente, se não tinha religião, não se podia nem levar em consideração, uma 

pessoa com um pensamento tão cético como aquele, infelizmente, foi feio; 

circulou muito nas redes sociais, quando o Presidente Trump assumiu o 

governo dos Estados Unidos, a primeira reunião ministerial deles (a Sra. 

Secretária comunicou que restava ao Vereador vinte segundos), eles também 

fizeram a lembrança a Deus, pedindo a Ele discernimento e força para conduzir 

a nação bem, e que era isso que eles pediam sempre, que Deus os iluminasse, 

que eles pudessem fazer o melhor para todos; desejou boa noite; a seguir, 

tomou a palavra o Sr. Ângelo Roberto Torres que cumprimentou a todos, 

agradecendo a presença de todos, e disse que gostaria ali de agradecer à moção, 

foi da sessão passada, mas foi encaminhada para aquela devido ao tempo, sobre 

a Izadora e o Gabriel, crianças que tinham sido premiadas pelo concurso da 

EPTV na Escola, e como ele falou, já algumas vezes ali, esse trabalho das 

crianças de Jaguariúna, nas escolas, sempre eram lembrados e sempre eles 

conquistavam prêmios nesse concurso da EPTV; disse que se lembrava que 

uma vez, da Escola da Roseira, da Adone Bonetti, só daquela escola ficou o 

primeiro, o terceiro e o quarto lugar; disse que era muita alegria para eles, uma 

satisfação por saberem que o ensino municipal estava de parabéns, e esse era 

um trabalho que vinha ao longo do tempo e os engrandecia ainda mais saber 

que as crianças do Município  estavam nesse intuito; disse que fazer aquela 

homenagem foi também para a Secretaria da Educação e às Escolas que as 
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crianças estudavam, e que isso era bacana, também, porque motivava os 

professores, enfim, a todos; a seguir, disse que, pegando um gancho nas 

palavras do Vereador Fred, quando ele falava da questão do Cecon, e 

parabenizou ao Cecon, e disse que aquelas conversas sempre ouviam mesmo 

nas questões das religiões, e que era como ele sempre falava, o mundo tinha 

várias estradas, e as estradas, podiam dizer, eram as religiões, cada um seguia 

uma, mas lá na frente tinha um que era Deus, Jesus Cristo, que era quem eles 

seguiam, mas enfim, era assim mesmo, e como o Fred bem falou ali do 

Presidente eleito, Bolsonaro, ele se lembrava nos grupos de Whatsapp, 

coincidência ou não, tinha até uns textos bíblicos que falavam certinho o que 

estava acontecendo, e que era como a frase dele: “Deus acima de tudo”, mais 

ou menos assim, mas era assim mesmo, disse ao Cecon, o parabenizou pelo 

trabalho dele e que ele podia ficar tranquilo porque aquele era um trabalho de 

vinte anos e o parabenizou pelos vinte anos, e que sabia que não era fácil, o 

acompanhava bastante naquele projeto até porque seu neto ficou um bom 

tempo no projeto com ele, e esse trabalho era um trabalho bacana, que entrava 

administração, saía administração, e o projeto dele continuava, aumentando 

cada vez mais e assim seria, podia ter certeza disso e o parabenizou, desejando 

que Deus o abençoasse bastante no seu trabalho; a seguir, disse de salientar 

uma questão que estavam cobrando muito lá no Guedes, ali, passando a ponte 

férrea, para quem ia no sentido do sítio do tio Cláudio, do Alceu Soares, e que 

margeando aquela linha, o pessoal, infelizmente, as pessoas não tinham 

consciência ainda e jogavam lá muitos entulhos, móveis usados, a Prefeitura 

passava, limpava e quando era no outro dia já estava de novo, e o que vinha 

ocorrendo era que junto àquele material o pessoal ateava fogo e o fogo 

queimava o poste, e queimando o poste, o pessoal ficava lá sem sinal de 

telefone, sem internet, e tinha um pessoal de comércio lá, inclusive tinha uma 

granja que funcionava lá, que se utilizava, e pediu aos Pares que dessem uma 

força para eles naquela questão, para essa limpeza, ou se era o caso de se fazer 

um alambrado como foi feito no próprio Nassif, e que só assim para eles 

tentarem alguma coisa; disse que outra coisa, também, que lhe chamou a 

atenção, naquele dia, muitos dos transportes lhe procuraram e, por ele fazer 

parte da Comissão de Transportes na Casa, e também era os munícipes, pessoas 

da cidade, que recolhiam seus impostos na cidade, prestavam seus serviços no 

município, havia muitos anos, mas naquela semana rolou que estava uma 

senhora procurando motoristas para trabalhar com van para prestar um serviço 

em Jaguariúna; disse que era ótimo, dar emprego para o pessoal de Jaguariúna 
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era uma maravilha, mas ele tinha tentado se informar naquele dia, porque 

parecia que naquele dia eles já estavam ali, eram seis vans da Actual Locadora 

(a Sra Secretária comunicou que o Vereador tinha um minuto), e que até então 

ele tentou vários contatos com o Jacson, e que ele não sabia, ele não tinha 

retornado para ele, e que tinha conversando naquele momento com o Secretário 

de Governo, Valdir Parisi e que ele estava apurando para eles, para eles verem, 

porque até onde ele sabia, não teve licitação, e que ele se comunicou com o 

Departamento de Licitação, solicitando informações, e também não tinha, e que 

era para eles verem isso, também, e que era para o transporte de deficientes, e 

que teve um requerimento da Tais, inclusive, e era para o transporte de 

deficientes aquelas vans que foram locadas para esse tipo de serviço; a seguir, 

agradeceu ao requerimento para o loteamento São Pedro, e que sabia que a 

cidade inteira estava precisando de trocas de placas, enfim, e sinalizações, mas 

enfim, aquele que pedia socorro eles iam jogando a bóia para ir nadando mais 

um pouco, e que esperava ser atendido; agradeceu. A seguir, tomaria a palavra 

o Sr. Romilson Nascimento Silva, que a passou. Terminado o Expediente, o Sr. 

Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava 

o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo 

concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da chamada 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Afonso Lopes da 

Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres,  Cássia Murer 

Montagner, Cristiano José Cecon, David Hilário Neto, Inalda Lúcio de Barros 

Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, 

Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e Walter Luís Tozzi de 

Camargo. Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à Ordem 

Do Dia: pela ordem, o Sr. David Hilário Neto pediu a palavra apresentando 

requerimento verbal solicitando que ao votarem os Projetos de Decretos 

Legislativos em pauta, que fosse lido apenas um dos pareceres, e votados todos 

de uma única vez, em cédulas separadas, uma vez serem o mesmo assunto e 

pareceres semelhantes. Em discussão e votação, foi o referido requerimento 

aprovado por unanimidade de votos. O Sr. Presidente registrou a presença de 

um grande amigo de todos, Sr. Adilson Abrucez, ex Vereador da Casa, duas 

vezes Presidente, e que o Sr. Adilson foi uma feliz amizade que ele pôde fazer, 

o Sr. Adilson era uma pessoa do bem, respeitada, com quem ele pôde aprender 

muito e que teve o prazer de participar junto com ele na Mesa, e que ele era 

sempre bem vindo, disse ao Sr. Adilson e que, com certeza, ele engrandecia as 

sessões; agradeceu, também, ao Secretário de Governo, Valdir Parisi, ex 
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Presidente da Casa, que estava presente ali até certo momento e agradeceu a 

presença de todos os presentes, o amigo Robson, firme lá no Hospital, e disse 

de irem em frente. A seguir, em Única Discussão foram apreciados:  1. Projeto 

de Lei nº 086/2018, do Executivo Municipal, que dispõe sobre o recebimento 

de patrocínio para realização de eventos públicos no âmbito do Município de 

Jaguariúna e dá outras providências (Quorum de deliberação: maioria simples: 

Art.49, “a” § 1º, IV do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer 

Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação, de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade e de Saúde, Educação, Cultura, 

Assistência Social, Lazer e Turismo. A seguir, foi apresentada da Comissão 

Permanente de Constituição, Justiça e Redação emenda ao art. 7º do referido 

projeto, ficando assim a redação: “Art. 7. O Município de Jaguariúna fica 

autorizado a receber, em comodato ou como doação, materiais de decoração 

para a realização do natal.”  Em discussão e votação, foi a emenda aprovada por 

unanimidade de votos. A seguir, em Discussão o projeto, pediu a palavra o Sr. 

Walter Luís Tozzi de Camargo que cumprimentou a todos mais uma vez, 

dizendo que iria fazer um breve comentário e que achava importante esse tipo 

de iniciativa, de parceria com a iniciativa privada para patrocinar eventos no 

Município, com certeza, mas eles tinham que tomar cuidado com a 

transparência de tudo isso, os editais bem elaborados, a fiscalização daquele 

processo junto à Administração, junto aos órgãos, os patrocinadores, fazia-se 

necessário; disse que em virtude de tantos problemas que encontravam no hoje 

na sociedade brasileira, um projeto dessa envergadura podia, a exemplo da 

própria Lei Rouanet, que no hoje se apresentava com várias falhas e falhas 

grosseiras de execução, e que era importante ressaltar que a Casa iria 

acompanhar de perto esse projeto e a execução dele, com toda a certeza; 

agradeceu pela atenção, desejando boa noite. A seguir, em votação o Projeto de 

Lei nº 086/2018, do Executivo Municipal, que dispõe sobre o recebimento de 

patrocínio para realização de eventos públicos no âmbito do Município de 

Jaguariúna e dá outras providências, foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 2. Projeto de Decreto Legislativo nº 013/2018, do Sr. Walter Luiz Tozzi 

de Camargo e Outros, que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Jaguariunense”, ao Sr. Jorge Caruso (Quorum de deliberação: maioria 

qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do 

Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e 

Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade, e de Saúde, Educação, 

Cultura, Assistência Social, Lazer e Turismo. A seguir, o Sr. Presidente colocou 
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em discussão e votação todos os Projetos de Decretos Legislativos, conforme 

solicitado através de Requerimento verbal do Vereador David Hilário Neto, 

aprovado por unanimidade de votos; foi seguido o seguinte trâmite:  Todos os 

Projetos de Decreto Legislativo contaram com Pareceres Conjuntos das 

Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação, de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade e de Saúde, Educação, Cultura, Assistência Social, 

Lazer e Turismo, favoráveis a cada um deles. Em Discussão e em Votação 

Secreta:  foi feita a chamada para verificação de “quorum”, onde foi anotada a 

presença dos seguintes Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo 

Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, Cristiano 

José Cecon, David Hilário Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José Muniz, 

Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, 

Taís Camellini Esteves e Walter Luís Tozzi de Camargo; a seguir, o Sr. 

Presidente determinou a distribuição de todas as cédulas aos Vereadores, por 

ele rubricadas; em seguida, foi feita a  chamada para colocação dos votos na 

urna; feita a votação, o Sr. Presidente convidou os Vereadores Walter Luís 

Tozzi de Camargo e Cristiano José Cecon para auxiliarem na  apuração e 

contagem dos votos; a seguir, o Sr. Presidente proclamou o seguinte resultado 

na votação dos Projetos de Decretos Legislativos: 1. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 013/2018, do Sr. Walter Luiz Tozzi de Camargo e Outros, que 

dispõe sobre concessão de título de “Cidadão Jaguariunense”, ao Sr. Jorge 

Caruso (Quorum de deliberação: maioria qualificada: Art. 50, § 2º, IV  do R.I.), 

aprovado por onze votos favoráveis, sendo dois contrários. O Sr. Presidente 

teve direito a voto em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” do Regimento 

Interno, combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do 

Município; 2. Projeto de Decreto Legislativo nº 014/2018, do Sr. Walter Luiz 

Tozzi de Camargo e Outros, que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Jaguariunense”, ao Sr. Luiz Felipe Baleia Tenuto Rossi. (Quorum de 

deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.), aprovado por onze 

votos favoráveis, sendo dois contrários. O Sr. Presidente teve direito a voto em 

conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” do Regimento Interno, combinado com 

Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do Município;  3. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 019/2018, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, que dispõe 

sobre concessão de título de “Cidadão Jaguariunense”, ao Sr. Valdirlei 

Martinghi (Quorum de deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do 

R.I.), aprovado por unanimidade de votos. O Sr. Presidente teve direito a voto 

em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” do Regimento Interno, combinado 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

145 

 

com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do Município;  4. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 020/2018, do Sr. Walter Luiz Tozzi de Camargo, que 

dispõe sobre concessão de título de “Cidadão Jaguariunense”, ao Sr. Alexandre 

Fernandes (Quorum de deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do 

R.I.),  aprovado por unanimidade de votos. O Sr. Presidente teve direito a voto 

em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” do Regimento Interno, combinado 

com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do Município;  5. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 021/2018, do Sr. Walter Luiz Tozzi de Camargo, que 

dispõe sobre concessão de título de “Cidadão Jaguariunense”, ao Sr. Raymar de 

Oliveira Britto (Quorum de deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  

do R.I.), aprovado por unanimidade de votos. O Sr. Presidente teve direito a 

voto em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” do Regimento Interno, 

combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do Município;   6. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 022/2018, do Sr. Walter Luiz Tozzi de 

Camargo e David Hilário Neto, que dispõe sobre concessão de título de 

“Cidadão Jaguariunense”, ao Sr. Luiz Henrique Candido (Quorum de 

deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.), aprovado por 

unanimidade de votos. O Sr. Presidente teve direito a voto em conformidade 

com o Art. 23, II, “i”, “3” do Regimento Interno, combinado com Art. 31, 

Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do Município;  7. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 023/2018, do Sr. Walter Luiz Tozzi de Camargo e David Hilário 

Neto, que dispõe sobre concessão de título de “Cidadã Jaguariunense”, à Sra. 

Marlei Aparecida Pavanello Deccó (Quorum de deliberação: maioria 

qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.), aprovado por unanimidade de votos. O 

Sr. Presidente teve direito a voto em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” 

do Regimento Interno, combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei 

Orgânica do Município;   8. Projeto de Decreto Legislativo nº 024/2018, do Sr. 

Walter Luiz Tozzi de Camargo e Cristiano José Cecon,  que dispõe sobre 

concessão da Medalha e o Diploma do Mérito Desportivo e Cultural à Sra. 

Marina Mayra Malachias da Silva (Quorum de deliberação: maioria 

qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.), aprovado por unanimidade de votos. O 

Sr. Presidente teve direito a voto em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” 

do Regimento Interno, combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei 

Orgânica do Município;  9. Projeto de Decreto Legislativo nº 026/2018, do Sr. 

David Hilário Neto, que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Jaguariunense”, ao Sr. Cleyton Silva Pereira (Quorum de deliberação: maioria 

qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.), aprovado por unanimidade de votos. O 
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Sr. Presidente teve direito a voto em conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” 

do Regimento Interno, combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei 

Orgânica do Município. A seguir, em Primeira Discussão foram apreciados: 1. 

Projeto de Lei Complementar nº 019/2018, do Executivo Municipal, que altera 

conforme especifica, o artigo 174 da Lei Complementar Municipal nº 

209/2012, que dispõe sobre o regime jurídico único estatutário, regime próprio 

de previdência social e plano de cargos, carreiras e vencimentos dos servidores 

públicos integrantes do quadro funcional da Administração Pública Direta, 

Autárquica e Fundacional do Município de Jaguariúna, e dá outras 

providências. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art.50,  § 1º, III do 

R.I. cc Art. 42 da LOM). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer conjunto 

das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei nº 072/2018, do Sr. 

Romilson Nascimento Silva, que institui a “Campanha Anual de Doação de 

Sangue no Município” e dá outras providências (Quorum de deliberação: 

maioria simples: Art.49,  “a”§ 1º, IV do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura 

do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e 

Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade, e de Saúde, Educação, 

Cultura, Assistência Social, Lazer e Turismo. A seguir, do próprio autor do 

projeto, Vereador Romilson Nascimento Silva foi apresentado Substitutivo ao 

referido projeto. Em Discussão e votação o substitutivo, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos. Aprovado o substitutivo ficou prejudicado o projeto 

original. 3. Projeto de Lei nº 087/2018, dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto e 

Luiz Carlos de Campos, que dispõe sobre denominação de via pública (Quorum 

de deliberação: maioria simples: Art.49, “a”§ 1º, IV do R.I.). Primeiramente, 

foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de 

Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade, e de 

Obras, Planejamento, Serviços Públicos, Atividades Privadas e Transportes e de 

Meio Ambiente, Uso, Ocupação e Parcelamento do Solo. Em Discussão e 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. 

Presidente determinou a leitura do seguinte Edital de Convocação: “Edital De 

Convocação Nº 030/2018. De Sessão Extraordinária. O Vereador Romilson 

Nascimento Silva, Presidente da Câmara Municipal de Jaguariúna, Estado de 

São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo § 2º do Art. 32, 

da vigente Lei Orgânica do Município, decide:- Convocar Sessão 

Extraordinária da Câmara Municipal, para logo após o encerramento da 26ª 
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(Vigésima Sexta) Sessão Ordinária, para hoje programada, destinada na Ordem 

do Dia, à apreciação da seguinte matéria: Em Segunda Discussão e Votação: 

Projeto de Lei Complementar nº 019/2018, do Executivo Municipal, que altera 

conforme especifica, o artigo 174 da Lei Complementar Municipal nº 

209/2012, que dispõe sobre o regime jurídico único estatutário, regime próprio 

de previdência social e plano de cargos, carreiras e vencimentos dos servidores 

públicos integrantes do quadro funcional da Administração Pública Direta, 

Autárquica e Fundacional do Município de Jaguariúna, e dá outras 

providências. Para conhecimento, pois dos Senhores Vereadores, é expedido o 

presente Edital, devidamente registrado e afixado para os efeitos legais, e lido 

ao final da Ordem do Dia da 26ª Sessão Ordinária. Dado e passado na Câmara 

Municipal de Jaguariúna, 13 de novembro de 2018. Vereador Romilson 

Nascimento Silva  Presidente Arquivado na Secretaria e afixado, na mesma 

data, no Quadro de Avisos da Portaria da Câmara Municipal. Alzira Eleani De 

Campos Souza Venturini - Diretora Geral”. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. 

Presidente deu início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se 

manifestariam sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no 

exercício do mandato (Art. 168, R.I.): o Sr. Presidente comunicou que havia os 

inscritos da última sessão que não usaram da palavra visto o encerramento do 

tempo destinado à Explicação Pessoal, que usariam a palavra naquela sessão, e 

solicitou à Sra. Secretária que fizesse a chamada dos inscritos: pela ordem, 

tomariam a palavra os Srs. Rodrigo da Silva Blanco e José Muniz, que a 

passaram; tomou a palavra o Sr. Afonso Lopes da Silva que disse que iria usar 

pouquinho, e que na verdade era um convite que eles receberam sobre a questão 

da Consciência Negra, iria ter uma atividade ali no Teatro, e que achava que era 

legal todos os Vereadores comparecerem, até porque essa questão do... e 

questionado sobre o dia, disse que seria no dia seguinte, a partir das dezenove 

horas, no Teatro, e que achava que era uma questão importante, essa questão da 

Consciência Negra, essa questão deles sempre ficarem de olho nos preconceitos 

e sempre discutir isso; a atividade no teatro, um convite da Secretaria de 

Cultura, achava que era legal todos os Vereadores comparecerem lá, e achava 

que era só reforçar, porque ele achava importante aquela discussão e as 

atividades que iriam ter no Município sobre a questão da Consciência Negra; a 

seguir tomou a palavra o Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo que cumprimentou 

a todos, dizendo que na semana anterior, por motivo de ser alterado o tipo da 

pauta, por conta das contas que tinham sido votadas ali, muitos deles não 

puderam estar se expressando na tribuna sobre os temas diversos e ele tinha 
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reservado para discussão ali, na semana anterior, a questão de conservação de 

vias públicas, de calçadas, e que no hoje, com as chuvas isso vinha aumentando 

os problemas, o mato vinha crescendo com bastante constância, os buracos 

vinham aumentando, também, em virtude das chuvas que se avolumavam 

naquele período, e pediu a atenção da Administração para que esse problema 

fosse minimizado para não gerar prejuízo aos proprietários de veículos, 

acidentes com os pedestres, e que isso era recorrente, através de muitas pessoas 

virem trazer para eles aquelas reclamações; disse que uma outra reclamação, 

também, e que já tinha sido um pedido deles, no passado, naquela baixada do 

Parque Santa Maria, na rua Coronel Amâncio Bueno, ela era constante de 

alagamentos, com chuvas mais fortes; pediu que fosse colocada uma placa de 

sinalização que era uma área de risco, como acontecia em São Paulo, em vários 

pontos, para avisar ao motorista que, em caso de chuva forte, não colocasse o 

veículo mesmo, porque poderia danificá-lo, mas até aquele momento eles não 

foram atendidos naquele sentido, e que deixava ali, mais uma vez, o apelo à 

Administração, já estavam chegando no período mais crítico do ano, com 

relação ao volume de chuvas, e aquela área ali era uma área que oferecia dano 

material aos motoristas e aos pedestres também; disse que até aquele momento, 

nenhuma solução foi dada de engenharia, muito menos uma sinalização para 

informar quem passava por aquele local, evitasse danos e estragos maiores; 

disse que eram aquelas as observações que ele tinha para fazer na semana 

anterior; agradeceu a todos, desejando boa noite; a seguir, tomariam a palavra 

as Sras. Cássia Murer Montagner e Tais Camellini Esteves, que a passaram. 

Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. Presidente  encerrou a Sessão, 

convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia vinte e sete de novembro de 

dois mil e dezoito, terça-feira, com início determinado para as dezoito e trinta 

horas, conforme requerimento aprovado, dando início, a seguir, à Tribuna Livre 

e logo após, à Sessão Extraordinária ora convocada. Nada mais havendo a 

tratar, lavrei a presente ata que lida e achada conforme, vai devidamente 

assinada. 

 

 

Vereador Romilson Nascimento Silva 

Presidente 
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Referente à Ata da 26ª Sessão Ordinária, realizada aos 13 de novembro de 2018. 

 

 

Vereador Afonso Lopes da Silva 

Vice Presidente 

 

 

Vereadora Cássia Murer Montagner 

Primeira Secretária 

 

 

Vereadora Inalda Lúcio de Barros Santana 

Segunda Secretária 
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